



**Séminaire  
Saint-François**

## **CHANGEMENT À LA HAUTE DIRECTION DU SÉMINAIRE SAINT-FRANÇOIS**

### **Nomination de M. Jean-François Boisvert au poste de Directeur général du Séminaire Saint-François**

À la suite d'un processus de sélection rigoureux, guidé par la volonté d'assurer la pérennité et l'excellence du Séminaire Saint-François, le conseil d'administration a le plaisir d'annoncer la nomination de monsieur Jean-François Boisvert au poste de Directeur général. Il entrera en fonction le 11 août prochain.

Fort d'une expérience de plus de dix-sept années dans le domaine de l'éducation, monsieur Boisvert a occupé divers postes au Séminaire Saint-François, notamment en tant qu'enseignant en univers social, directeur de niveau au premier cycle et responsable des programmes sport-études. Il possède une compréhension approfondie de notre établissement et une vision claire de la mission éducative que nous poursuivons. Son parcours exemplaire, empreint d'excellence et d'engagement profond envers notre communauté, a mené à une nomination unanime.

Dans ses nouvelles fonctions, monsieur Boisvert aura notamment pour mandat de consolider les acquis des dernières années, de maintenir les efforts d'amélioration continue et de contribuer activement au rayonnement du Séminaire Saint-François.

Par ailleurs, monsieur Luc Savoie a été nommé **Directeur général – conseil et stratégie**. Il épaulera monsieur Boisvert dans la transition avant de prendre une retraite bien méritée, le 30 juin 2026, au terme d'une remarquable carrière.

Au nom du conseil d'administration, des employés et de toute la communauté du Séminaire Saint-François, nous souhaitons à monsieur Boisvert et à monsieur Savoie le plus grand des succès dans leurs nouvelles fonctions. Ensemble, poursuivons avec détermination notre mission éducative.

Jérôme Landry  
Président  
Conseil d'administration du Séminaire Saint-François